## +++ Nachbericht zur Hauptversammlung 2019+++

Am vergangenen Freitag fand unsere diesjährige Hauptversammlung statt. Kommandant Oliver Schmid konnte nach der musikalischen Eröffnung durch den Fanfarenzug neben Bürgermeister Martin Stölzle, dem Ortsvorsteher von Reichenbach u.R. Dietmar Rieger sowie dem stellv. Ortsvorsteher von Winzingen Otto Kibler, auch zahlreiche Mitglieder des Gemeinderates, den stellv. Kreisjugendfeuerwehrwart und Kommandant der Feuerwehr Süßen Bernd Bühler sowie viele Mitglieder der Gesamtfeuerwehr in der Turnhalle des TV Winzingen begrüßen.

Nach dem Totengedenken, ging Oliver Schmid in seinem Rechenschaftsbericht auf die Tätigkeiten im vergangen Jahr sowie die Herausforderungen im kommenden ein.

## Zahlen und Fakten:

im vergangenen Jahr mussten 59 Einsätze abgearbeitet werden, gegliedert in 13 Brände (8 kleinst Brände/ 4 Kleinbrände/ 1 Großbrand); 4 Alarme durch Brandmeldeanlagen; 11 technische Hilfeleistungen; 31 sonstige Einsätze (6 Ölspuren/ 5 Unwettereinsätze/ 20 Sicherheitswachdienste)

151 Mitglieder gegliedert in; 90 Mitglieder in der Einsatzabteilung wobei hiervon 5 weiblich; 14 Mitglieder in der Jugendfeuerwehr; 25 Mitglieder in der Musikabteilung hiervon 8 weiblich; 32 Mitglieder in der Altersabteilung

Im Anschluss folgten die Rechenschaftsberichte vom Kassier; dem Jugendwart; der Leiterin der Musikabteilung sowie dem Leiter der Altersabteilung.

Erfreulich war die Zahl der Neuaufnahmen in die Feuerwehr, so konnte Oliver Schmid 6 Kameraden per Handschlag in der Feuerwehr aufnehmen, für den Löschzug Reichenbach u.R. Simon Podzimek, Jan Gallas und Nils Rüppner; Löschzug Winzingen Dirk Häberle und Patrick Wiegand; sowie im Hauptort Jamie Mühleisen.

Drei von ihnen stammen aus der Nachwuchsschmiede Jugendfeuerwehr!

Bürgermeister Stölzle ging in seinem Grußwort auf die bevorstehenden Aufgaben ein, sowie Neubau Magazin Reichenbach u.R.; Projekt Magazin Donzdorf; Ersatzbeschaffung Löschfahrzeug, sowie rückblickend auf den Einsatz vom 13. Januar diesen Jahres, verbunden mit dem Dank der Stadt Donzdorf für die geleistete Arbeit.

Nach der Verabschiedung von Hauptgerätewart Thomas Schmid (siehe separater Bericht) folgten die Ehrungen

Im vergangen Jahr hat der Feuerwehrausschuss beschlossen, langjährige Mitglieder der Feuerwehr eine interne Ehrung zukommen zu lassen,

So konnte Kommandant Schmid 10 Mitglieder für 50 Jahre Mitgliedschaft in der Feuerwehr Donzdorf ehren, sowie 7 Kameraden für 60 Jahre Mitgliedschaft und 1 Mitglied für 70-jährige Zugehörigkeit, wobei nicht alle zu Ehrenden persönlich anwesend waren.

Des Weiteren nahm der stellv. Kreisjugendfeuerwehrwart Bühler, eine Ehrung für das silberne Jugendfeuerwehrabzeichen vor, Petra Follath wurde für ihr Mitwirken in der Jugendarbeit vor allem beim Kreiszeltlager geehrt.

Befördert wurden:

zum Feuerwehrmann: Markus Kibler und Lars Baumhauer

zum Hauptfeuerwehrmann: Michael Lutz

zum Löschmeister: Patrick Gapp zum Hauptlöschmeister: Peter Rössler.

Gegen 21:45 konnte Kommandant Schmid die Hauptversammlung schließen.



Gruppenbild mit den anwesenden Geehrten für 50,60 und 70 Jahre Mitgliedschaft in der FF Donzdorf Foto: FF Donzdorf